

健康で快適な社会に貢献

日本人創業の米医薬V B

ス(BSC)は、国内外の製薬・化学企業に勤めてきた北山英太社長と吉屋圭三CEOが2012年に設立した医薬品事業のベンチャー。世界最大のがん治療・研究機関である米テキサス州立大学MD Andersonがんセンターとの提携に成功し、抗がん剤開発でPOC(医薬品の概念実証)の早期確立を可能にする体制を構築。日系企業の臨床開発を委託し、導入品の自社開発も始めた。内外のリソースを複合的に活用する「トゥルーオープンイノベーション」を掲げ、従来の製薬企業やCRO(医薬品開発支援機関)が手がけなかった医薬品開発のラダライムシフトを狙っている。このほど来日した北山社長にBSCの事業ビジョンを聞いた。

米ボストン・ストラテジクス

北山 英太 社長に聞く



◇…エーザイからFLIP
3／MEK阻害剤
「E6201」を導入しました。これま

床開発を受託してきましたが、今後は自社で開発し製品化することになりました。

もに か。 その開発を受託してきましたが、今後は自社で開発し製品化するということ지요。

「…で開発できる環境を維持したい。サブライセンスや共同開発契約など、手企業に権利を売るのは簡単だが、できただけ今までになかったから追求したい」

新薬を

お金儲け
込まないか
いる。スペ

要自達の工技術をイ小かげ
△他「日」別の血の臨床どがた
前期第2試験

普及させ、資金調達の手を貸して「ノンジン」にしたい」との開発品の状況は、これまでの開発を受託する形で、年内に実現する見込み。この開発は、中堅企業からも薬液がん治療薬候補として、相臨床試験(P-2)へと進む。
（文：伊藤）

「ウイン・ワイシ・ワイシ・

「ウイン」 患者とともに

新薬を早く、安く

業ではないと。
「今の医薬品開発は医療から離れてきていると思う。お金になるものが少なくて、お金が出てくるのが少ないのである。BSCに応じて、属する社員はわずかの人。それでもMDアンケートのようない一流の研究機関でわれわれが通用しているのは、お金儲けの理論を持ち込まないからだと思ってる。スザンサーと一緒にわわれわれのウソーワイドではなく、貴者さんを含めた「ワイン-ワイン」な関係が成立する医薬品事業を目指したい」

◇…たん白質製造技術の「TaPBoost」とは。

9人で5つの治験

医療機器の開発研究では、これまでの技術を用いて、白質などで生産性が高まるところを確認することで、従来の製造法よりコストを大幅に削減できる可能性がある。技術開発レベルでは確立したが、まだ商業向けには応用されていないので実証実験が必要。自分たちの手持ちで技術を普及させ、資金調達のエンジンにしたい」と述べた。

◇：他の開発品の状況は？

「日系中堅企業からも、別の血液がん治療薬候補の臨床開発を受託することができたっており、年内に前期第2相臨床試験（P2試験）入りさせたい。富士フイルムの抗がん剤3品目の開発も順調に推移しており、MDアンダーソンとの提携を活用しながら計5本の治験を9人で進める」（聞き手＝赤羽環希）